

**SPECTACLE** | Les gyms de l'Alerte-Gentianes ont enflammé la salle du Pathé Les Halles  
**Le grand show pour un public exclusivement féminin pour l'avant-première de "Cinquante nuances plus sombres"**



Dans la salle de cinéma, sur chaque fauteuil était déposé un loup en dentelles pour les spectatrices. Standig ovation à la fin du spectacle.

Le show des gyms de l'Alerte-Gentianes a enflammé la salle du Pathé Les Halles où près de 400 personnes assistaient au spectacle.

Cette animation, à l'initiative de Lionel Delamotte, directeur du cinéma, a attiré un public, à large majorité féminine, pour une soirée quelque peu « sensuelle » avant la projection de "Cinquante nuances plus sombres" (film dramatique américain réalisé par James Foley), deuxième volet de la saga érotique "Cinquante nuances de Grey".

Ces dames ont été accueillies dès l'entrée avec un lot et sur chaque fauteuil un superbe loup en dentelles n'attendait qu'à être porté. Après que les

"10 hommes" présents dans la salle aient été invités à monter sur scène, sous une sympathique « huée », une tombola a ravi 8 gagnantes avec de magnifiques lots remportés grâce aux généreux sponsors et partenaires (nuit à l'hôtel, restaurant, soins, massages, lingerie...)

Le directeur, après avoir "chauffé" la salle, a présenté le clou de la soirée, à savoir le show de 10 gym de l'Alerte-Gentianes, aux torsos nus, saillants et musclés, mettant en exergue leurs tablettes de chocolat...

Auparavant, Xavier Trosset, gym et membre du comité, a présenté l'association.

Leur performance gymnique, au sol, chaises et



Belle démonstration des gym de l'Alerte-Gentianes.

échelles, a soulevé un certain émoi dans la salle, provoquant ainsi un beau délire où cris et applaudissements

ont rythmé leur prouesse avec une "standing ovation" pour le final. Après la projection du film,

la gent féminine a été invitée, dans un espace réservé à cet effet, à un cocktail.

Dominique USSEG